

# 1988

# 1. Karlsbader Bürgerball

Karlsbad, Schelmenbuschhalle  
Dienstag, 5. Januar 1988

## Straßenausbau Wikinger- und Gotenstraße

Die beiden Straßen sind durch die weißen Linien gekennzeichnet



**Einweihung von Wikinger- und Gotenstraße**  
Langensteinbachs Ortsvorsteher Stefan Selinger eröffnete zweitägiges Fest



**In Langensteinbach  
Straßenfest zum Ende des  
Straßenbaus**

GROSSZÜGIG AUSGEBAUT wurde in Karlsbad-Langensteinbach die Gotenstraße, die eine wichtige Querverbindung darstellt. Am Wochenende ist hier ein Straßenfest. Foto: Müller

Kurzfristige Entscheidung getroffen

## Friedhofserweiterung gebilligt

In Langensteinbach werden mehr Grabfelder benötigt



207 — Mittwoch, 7. September 1988 — Seite 20

## In Mutschelbach Der Festplatz wird jetzt ausgebaut



**„Richtiger Dorfmittelpunkt“ für Auerbach**  
Gefällige Planung für Kirchplatzgestaltung  
Für die Ortsmittelpunktaufwertung müssen 200 000 Mark aufgewendet werden



## Dorfentwicklung zeigt ihre ersten Konturen

Kirchplatzbereich in Ittersbach geht von der Planung in die Realisierung



**Nicht nur Ruhestätte  
Ittersbacher Friedhof wird  
neu gestaltet**  
Sechs Bauabschnitte sind bislang vorgesehen

## Bocksbachufer wird gesichert

Die Kosten sind auf rund 420 000 Mark veranschlagt

## Germania Ittersbach feiert 125. Jubiläum

30 Sangesfreunde als Gründer  
Am Wochenende buntes Festprogramm mit Chorgesang



## Alte Räume mit neuem Glanz

Langensteinbacher Kindergarten ist renoviert



Die Kleinen ergriffen schnell Besitz von den renovierten Räumen des Kindergartens im Langensteinbacher Kinderschulweg. Auch Bürgermeister Seeger überzeugte sich bei einem Rundgang von der Zweckmäßigkeit der vor zwei Jahren begonnenen Sanierung. Foto: Müller

## Die gefährliche Sprungschanzenstrecke ist Vergangenheit

Landrat Dr. Dittney hat Straße zwischen Karlsbad-Langensteinbach und Kreisgrenze freigegeben



Freigegeben hat Landrat Dr. Dittney die Kreisstraße 3562. Sie wurde zwischen Karlsbad-Langensteinbach und der Grenze zum Enzkreis ausgebaut. Links Karlsbader Bürgermeister A. Seeger, rechts Leitender Regierungsbauinspektor Dr. Säusen. Foto: Müller

## Ein Standort wurde gefunden

Waldorfkindergarten bei Langensteinbacher Gymnasium

## Stromversorgung wird jetzt sichergestellt

Umspannanlage im Gewerbegebiet „Schießhüttenäcker“ kostet 15 Millionen Mark



## Professionalität bei Bewirtschaftung wichtig

Karlsbader Forst „ein unersetzliches Gut, das der Fürsorge bedarf“



Arbeitskreis